

Liga de minirrelatos enlazados

El departamento de Comunicación del CEPA Antonio Machado de Segovia convoca una nueva edición del concurso de minirrelatos entre los alumnos que deseen participar mediante la presentación de cinco trabajos a lo largo del curso 2024-25.

Participantes

Alumnos del CEPA Antonio Machado en cualquiera de sus enseñanzas presenciales o a distancia.

Categorías y premios

1. Enseñanzas formales: niveles de alfabetización, castellano para extranjeros y ESPA. Se establece un premio de 50 euros en un vale canjeable en una librería de Segovia al ganador final de la liga, además de una puntuación adicional en la calificación final del ámbito de Comunicación a quienes participen en todas las ediciones del concurso con relatos coherentes.
2. Enseñanzas no formales: cualificaciones profesionales, acceso a la universidad y talleres de informática, dispositivos móviles, inglés, conocer Segovia y escritura creativa. El ganador final de las diferentes ediciones obtendrá un diploma y un vale canjeable en una librería por importe de 50 €.

Modo de participación

Cada alumno podrá presentar un único relato original breve de tema libre, con una extensión no superior a las 200 palabras, que deberá comenzar inexcusablemente con la frase final del minirrelato de la entrega anterior. La primera línea del primer relato 2024-2025 comenzará así: ***Me llamó por última vez antes del verano, pero ya no llegamos a vernos.***

Los relatos ganadores, que deberán ser originales y no haber sido publicados con anterioridad, se darán a conocer en la página web del centro, y los participantes aceptan su difusión por este medio declinando cualquier tipo de gratificación económica por los mismos, salvo los premios de la liga en la cuantía y forma señalados. Los relatos no premiados se devolverán a petición de los interesados al finalizar el curso.

La comisión hará público el nombre o pseudónimo del autor y el título del minirrelato ganador de cada categoría con anterioridad a la difusión de la siguiente entrega. Al finalizar el curso, tras cinco entregas de la liga, se dará a conocer el nombre de los ganadores de ambas categorías.

Plazos y forma de presentación de los trabajos

Los relatos podrán ser manuscritos o en formato digital, pero no podrán exceder de 200 palabras.

La entrega de los textos se realizará en dos sobres: en el primero, sobre el cual se escribirá el pseudónimo, se introducirá el minirrelato (título incluido); en un segundo sobre, se escribirán sobre una cuartilla los siguientes datos: nombre y apellidos del participante, grupo al que pertenece, pseudónimo y título del mini relato. Ambos sobres se depositarán en el buzón correspondiente en la biblioteca del centro. Dichos textos se recogerán una vez finalice el plazo de entrega.

El pseudónimo elegido por cada participante deberá ser el mismo para todas las entregas del año.

Jurado

Una comisión de tres profesores valorará los trabajos, contabilizando la puntuación correspondiente a la participación en el caso de las enseñanzas formales y publicando periódicamente el nombre de los ganadores de ambas categorías, y el de los ganadores de la liga al finalizar el curso. Las decisiones del jurado serán inapelables.

El jurado podrá abstenerse de nombrar ganador en alguna de las entregas cuando la calidad de los trabajos no se considere aceptable. Igualmente, podrá ajustar formalmente los trabajos de acuerdo con la normativa lingüística y adaptar la frase inicial de cada entrega por motivos de índole práctica.

El ganador de cada categoría de la liga será el autor que haya vencido en un mayor número de entregas a lo largo de esta. En caso de empate, se repartirá el premio a partes iguales entre los ganadores.

Plagios

Los concursantes que cometan plagio serán excluidos de la participación en el resto de la liga y perderán los derechos correspondientes al premio y a la puntuación adicional.

Fechas límite de entrega de los minirrelatos 2024-2025:

1ª Entrega: jueves 28 de noviembre, 2024

2ª Entrega: jueves 30 de enero, 2025

3ª Entrega: jueves 6 de marzo, 2025

4ª Entrega: jueves 10 de Abril, 2025

5ª Entrega: jueves 8 de Mayo, 2025